



### **NOMINATION DE RONAN DE FRESSENEL**

A la suite de la démission de Robin Leproux, Vice-Président du Directoire en charge des activités commerciales, Ronan de Fressenel, Directeur Général Adjoint de M6 Publicité, assurera par intérim la direction exécutive de la régie publicitaire du groupe à compter du lundi 15 septembre.

Le Groupe M6 tient à remercier Robin Leproux pour son engagement dans la conduite des activités commerciales de la société depuis mars 2012.

*Neuilly-sur-Seine, le 12 septembre 2014*

\*

\* \*

### **APPOINTMENT OF RONAN DE FRESSENEL**

Following the resignation of Robin Leproux, Vice-Chairman of the Executive Board in charge of Sales and Business Development, Ronan de Fressenel, Deputy General Manager of M6 Publicité, will be in charge of the general management of M6 Group's advertising agency on an interim basis.

M6 Group wishes to thank Robin Leproux for his commitment to managing the Group's commercial activities since March 2012.

*Neuilly-sur-Seine, 12 September 2014*